



Cette année, la fête de saint Pierre Aumaître a pris une coloration particulière :

une journée randonnée ouverte à tous

Les marcheurs ont rendez-vous à Aizecq. A leur arrivée, café, thé, jus de fruit

et brioche les attendent. Le Père Marc rappelle en quelques mots l'histoire

de Pierre Aumaître.

Et c'est le moment du départ, direction Nanteuil en Vallée ! C'est par des sentiers,

dans les bois et les champs, que Jacky conduit le groupe à travers la verte campagne

charentaise aux paysages vallonnés émaillées de multiples couleurs. On marche,

on parle, on échange, on écoute, on attend ceux qui vont moins vite, on prend des

photos, on filme....

Puis on arrive à Nanteuil. Il est plus de midi ! Apéritif, pique-nique, gâteaux

Sortent des sacs et l'on partage dans la convivialité et la bonne humeur.

Mais ce n'est pas le tout, il faut repartir ! Direction Pougné ! Madame Caro, qui

est relais, nous fait visiter l'église. Beaucoup de personne la découvre pour

la première fois.

Et c'est le retour pour Aizecq, pour la Célébration Eucharistique en l'honneur

de Saint Pierre Aumaître. C'est dehors, à côté de l'église qu'elle sera célébrée

avec la participation d'une belle assemblée, de nombreuses personnes nous

ayant rejoint, dont des membres de l'Amicale Chrétienne des Riffauds qui ont

apporté un reliquaire contenant une relique de Saint-Pierre Aumaitre.

Cette Célébration chantante, joyeuse, fraternelle a parfaitement terminée
cette journée de fête à Saint Pierre Aumaître.

Quelques mots du Père Marc, partagés par beaucoup de participants

« Merci pour la très belle journée à Aizecq qui m'a sincèrement réjoui...
C'était bon, c'était fluide, du bonheur !
Je crois beaucoup à ces moments de convivialité fraternelle...
Merci pour les échanges vécus le long du chemin ou en fin de journée... »
